

Fecha: 18-02-2021

Visitas: 697.475

Favorabilidad: No Definida

Fuente: La Tercera Online

Título: **Codelco anuncia cambios en estructura ejecutiva y nombra a Mauricio Acuña como vicepresidente de Abastecimiento**

Link: <https://www.latercera.com/pulso/noticia/codelco-anuncia-cambios-en-estructura-ejecutiva-y-nombra-a-mauricio-acuna-como-vicepresidente-de-abastecimiento/633TXJO4ZJH33GLQI2ZNRNGCN4/>

Acuña es ingeniero civil de la Universidad de Santiago y MBA de la Pontificia Universidad Católica de Chile.

Codelco anunció, a través de un hecho esencial enviado a la Comisión para el Mercado Financiero (CMF), cambios en su estructura de ejecutivos consistentes en la eliminación de la Vicepresidencia de Productividad y Costos, cuyas funciones serán distribuidas en otras áreas de la empresa. En esta línea, la estatal informó como consecuencia la creación de la Vicepresidencia de Abastecimiento dependiente del presidente ejecutivo, que será liderada por Mauricio Acuña Sapunar, a partir del 5 de abril de 2021.

Metro, Codelco y Enap lideraron las dietas de los directores en las empresas estatales en 2020 Y ya van seis: Codelco se anota otro triunfo judicial en la disputa con trabajadores despedidos por el caso seguros Tribunal Ambiental aprueba acuerdo que permitirá avanzar en proyecto esencial para la continuidad de la división Salvador

Mauricio Acuña es ingeniero civil de la Universidad de Santiago y MBA de la Pontificia Universidad Católica de Chile. Desde 2003 se desempeña en el holding Cencosud, donde en los últimos años ocupó el cargo de gerente corporativo de Procurement para Chile, Argentina, Perú, Brasil y Colombia. Además, a contar de esa misma fecha dejará su cargo como vicepresidente de Productividad y Costos interino, Alejandro Rivera Stambuk, quien continuará desempeñándose como vicepresidente de Administración y Finanzas de Codelco.

Codelco anuncia cambios en estructura ejecutiva y nombra a Mauricio Acuña como vicepresidente de Abastecimiento

jueves, 18 de febrero de 2021, Fuente: La Tercera Online

Acuña es ingeniero civil de la Universidad de Santiago y MBA de la Pontificia Universidad Católica de Chile. Codelco anunció, a través de un hecho esencial enviado a la Comisión para el Mercado Financiero (CMF), cambios en su estructura de ejecutivos consistentes en la eliminación de la vicepresidencia de Productividad y Costos, cuyas funciones serán distribuidas en otras áreas de la empresa. En esta línea, la estatal informó como consecuencia la creación de la Vicepresidencia de Abastecimiento dependiente del presidente ejecutivo, que será liderada por Mauricio Acuña Sapunar, a partir del 5 de abril de 2021. Metro, Codelco y Enap lideraron las dietas de los directores en las empresas estatales en 2020 Y ya van seis: Codelco se anota otro triunfo judicial en la disputa con trabajadores despedidos por el caso seguros Tribunal Ambiental aprueba acuerdo que permitirá avanzar en proyecto esencial para la continuidad de la división Salvador Mauricio Acuña es ingeniero civil de la Universidad de Santiago y MBA de la Pontificia Universidad Católica de Chile. Desde 2003 se desempeña en el holding Cencosud, donde en los últimos años ocupó el cargo de gerente corporativo de Procurement para Chile, Argentina, Perú, Brasil y Colombia. Además, a contar de esa misma fecha dejará su cargo como vicepresidente de Productividad y Costos interino, Alejandro Rivera Stambuk, quien continuará desempeñándose como vicepresidente de Administración y Finanzas de Codelco.